

**VO/0402/06**

**Schutzstreifen für Radfahrer in der Straße Rauental**

**Beschlüsse:**

**13.06.2006    SI/4817/06    Bezirksvertretung Heckinghausen    TOP 4**

Eine Empfehlung des Antrages wird vertagt.

Die Verwaltung wird gebeten, folgende Frage zu beantworten und Anregung zu prüfen:

- 1) Wann kann man mit einer Umsetzung der Maßnahme rechnen?
- 2) Wäre es möglich, einen Radweg auf den dort befindlichen breiten Bürgersteigen einzurichten, um die Maßnahme kostengünstiger, vorteilhafter für den dortigen Parkraum und schneller durchführen zu können?

**20.06.2006    SI/4666/06    Bezirksvertretung Langerfeld-  
Beyenburg    TOP 5**

**Die Bezirksvertretung nimmt die Vorlage zur Kenntnis, empfiehlt jedoch eine weitere Prüfung.**

**Es besteht seitens der Bezirksvertretung noch Klärungsbedarf in Bezug auf Alternativvorschläge zur schnelleren Einrichtung eines Radweges, z.B. nach dem Konzept, welches an der Bockmühlbrücke / Öhder Straße durchgeführt wurde.**

**Die Verwaltung wird zu einem Ortstermin gebeten. Der Termin hierfür wird von der Geschäftsstelle der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg koordiniert.**

**Abstimmungsergebnis:**

**Einstimmigkeit**

**08.08.2006    SI/4818/06    Bezirksvertretung Heckinghausen    TOP 10**

**Die Bezirksvertretung empfiehlt, dem Beschlussvorschlag ungeändert zu folgen.**

„Auf der Straße Rauental, zwischen der Einmündung Rauentaler Bergstraße und der Kreuzung Badische Straße – Bockmühle – Rauental, wird ein Schutzstreifen für Radfahrer markiert. Aus Kostengründen ist die Umsetzung der Maßnahme erst im Zuge einer Deckenerneuerungsmaßnahme durchzuführen“.

**Abstimmungsergebnis:**

**Einstimmigkeit**

**23.08.2006    SI/4449/06    Ausschuss für Verkehr    TOP 5**

Die CDU Fraktion bittet wegen Klärungsbedarf die Entscheidung der Vorlage zu vertagen.

Einstimmigkeit

**25.10.2006    SI/4450/06    Ausschuss für Verkehr    TOP 8**

**Die Bezirksvertretung Heckinghausen empfiehlt, dem Beschlussvorschlag ungeändert zu folgen.**

**Der Verkehrsausschuss beschließt, dem Beschluss der BV Heckinghausen zu folgen.**

Auf der Straße Rauental, zwischen der Einmündung Rauentaler Bergstraße und der Kreuzung Badische Straße – Bockmühle – Rauental, wird ein Schutzstreifen für Radfahrer markiert. Aus Kostengründen ist die Umsetzung der Maßnahme erst im Zuge einer Deckenerneuerungsmaßnahme durchzuführen.

„Auf der Straße Rauental, zwischen der Einmündung Rauentaler Bergstraße und der Kreuzung Badische Straße – Bockmühle – Rauental, wird ein Schutzstreifen für Radfahrer markiert. Aus Kostengründen ist die Umsetzung der Maßnahme erst im Zuge einer Deckenerneuerungsmaßnahme durchzuführen“.

Einstimmigkeit